



## Ein Grand Café in der Origen-Villa

Zu Origen gehört nicht nur die Burg, die Theaterscheune sowie demnächst der spektakuläre Julierturm. In Riom steht auch die Villa Carisch, die das Kulturfestival sanft renoviert hat. Der Landsitz der nach Paris ausgewanderten Zuckerbäckerfamilie wird heuer 150 Jahre alt. Im Jubiläumssommer betreibt man in den nostalgischen Salons der Villa ein Café. Ein eigens engagierter Pâtissier wird die Zuckerbäckerei des Monsieur Carisch neu interpretieren. Das Café ist bis zum 20. August täglich ausser montags von 10 bis 18 Uhr geöffnet. (so)